
VHS Oberbergischer Kreis

A2511011 Demokratie vor Ort - Ein Kurs zur Kommunal?wahl in einfacher
Sprache

Beginn Samstag, 17.05.2025, 10:00 - 14:00 Uhr

Kursgebühr 0,00 €

Dauer 3 Termine

Kursleitung Josephine Zwinge

Kursort , ,

Am 14. September ist Kommunal?wahl.
Wir schauen uns das genau an:

Worum geht es bei der Kommunal?wahl?
Was macht der Stadt?rat?
Was macht ein Bürger?meister?
Was macht ein Land?rat?
Wie kann ich mit-machen in der Politik meiner Stadt?
Wie kann ich mich informieren?

3 Termine (insgesamt 1 Unterrichts?stunden)
Samstag, 17.05.2025, 10 – 14:00 Uhr (Kurs?tag)
Samstag, 14.06.2025, 10 – 14:00 Uhr (Kurs?tag)
Dienstag, 17.06.2024, 17 – 19:00 Uhr
(Besuch einer Rats?sitzung in Wiehl und gemeinsamer Kurs?abschluss)
Kosten: 2 Euro pro Kurstag für Essen und Trinken

Eine schriftliche Anmeldung ist möglich über: www.vhs-oberberg.de
oder per E-Mail an info@vhs-oberberg.de.

Eine Anmeldung in Leichter Sprache ist möglich bei:
Herrn Ley (VHS):
peter.ley@obk.de
Maria Lamsfuß (Wiehl ENTHINDERT):
mlamsfuss@lebenspfade-oberberg.de

Termine

Datum Uhrzeit Ort

17.05.2025 10:00 - 14:00 Uhr siehe Kurstext

14.06.2025 10:00 - 14:00 Uhr siehe Kurstext

17.06.2025 17:00 - 20:00 Uhr siehe Kurstext
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